

Analyse de la fertilité des adolescents et des soins aux personnes âgées à Cuba



Photo : Prensa Latina

La Havane, 30 janvier (RHC) Des spécialistes cubains demandent une analyse approfondie et complète des soins aux personnes âgées, des ressources en main-d'œuvre et de la fécondité des adolescents, un phénomène qui augmente aujourd'hui dans presque toutes les régions du pays.

Lors de la dernière réunion de la commission gouvernementale d'attention aux dynamiques démographiques de l'île, il est apparu que ces questions, en raison de leur importance, requièrent

l'attention des gouverneurs, des maires et des cadres à tous les niveaux.

La directrice adjointe du Centre d'études démographiques de l'Université de La Havane, Matilde Molina, a expliqué qu'il y a deux municipalités dans la nation caribéenne où le groupe d'âge des 15-19 ans est le premier contributeur à la fécondité, et 19 autres où le deuxième contributeur à cet indicateur est également le groupe susmentionné.

En d'autres termes, "il y a 21 territoires qui doivent être examinés directement pour savoir ce qui s'y passe".

En ce qui concerne les soins aux personnes âgées, M. Molina a souligné qu'il ne s'agit pas seulement d'une question de vieillissement, mais que la plus grande concentration de cette population se trouve dans les années les plus fragiles, dans le groupe d'âge des 85 ans et plus.

Dans ce contexte, il a insisté sur la nécessité d'améliorer au maximum la qualité des services et la prise en charge intégrale de ce groupe de population, en mettant l'accent sur les maisons de retraite, les personnes vivant seules et les personnes ambulantes, entre autres.

À cet égard, le ministre de l'enseignement supérieur, Walter Baluja, a fait référence aux actions menées pour renforcer le travail d'utilité sociale et d'assistance des étudiants dans les foyers de grands-parents et les maisons de retraite, selon le journal Juventud Rebelde.

Il s'agit, a-t-il dit, d'adapter les objectifs, les indicateurs et les buts des universités aux nouveaux scénarios, en mettant l'accent sur la transformation sociale, politique et économique des communautés.

Selon les spécialistes, la dynamique démographique à Cuba a un impact sur toutes les sphères de la vie économique et sociale du pays, c'est pourquoi un travail conjoint est nécessaire dans tous les secteurs pour comprendre que la population est la principale ressource d'une nation et, par conséquent, qu'elle est à la fois le sujet et l'objet du développement. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345807-analyse-de-la-fertilite-des-adolescents-et-des-soins-aux-personnes-agees-a-cuba>



Radio Habana Cuba